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あの質問 どうなった？どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁
がその後どうなったのか、どう町政に反映させて
いるのか、対応を追跡しました。

　一般質問は、行政全般にわたって
執行機関に疑問点をただし、説明を
求めたり所信を問いただすもので
す。

平成29年９月定例会 一般質問

門馬　巧 議員

　平成26年３月定例議会において、小滝平浄水場

の整備について、町長は、当施設の老朽化が著しく、

早期改修に向けて、関係機関と協議中であると述

べているが、その後の展開はどうなっていますか。

小滝平浄水場改修の展開は

　本年３月に福島再生加速化交付金による改

修事業の採択を受けたことから、平成33年（令

和３年）４月の供用開始に向け、双葉地方水

道企業団において実施設計に着手しました。

平成33年供用開始に向け着手

畑中 大子畑中 大子　　 P ９　　 P ９
●ＣＯＰ26と広野火力発電所の今後について●ＣＯＰ26と広野火力発電所の今後について
●新型コロナウイルス感染症の第３回ワクチ●新型コロナウイルス感染症の第３回ワクチ
ン接種とオミクロン株についてン接種とオミクロン株について

●町内の暗い道路を解消するために太陽光の●町内の暗い道路を解消するために太陽光の
利用を利用を

●空き家対策について●空き家対策について
●ふたば未来学園のサッカー場の駐車場ス●ふたば未来学園のサッカー場の駐車場ス
ペース拡大についてペース拡大について

門馬 まりえ門馬 まりえ　P10　P10
●脱お達者度ワースト１・脱メタボ宣言につ●脱お達者度ワースト１・脱メタボ宣言につ
いていて

●新型コロナウイルス感染症の取り組みにつ●新型コロナウイルス感染症の取り組みにつ
いていて

遠藤　浩遠藤　浩　　 P11　　 P11
●教育施設におけるこども達への安全・安心●教育施設におけるこども達への安全・安心
を守る取り組みについてを守る取り組みについて

渡邉 正俊渡邉 正俊　　 P12　　 P12
●広野町ゼロカーボンシティ宣言の取り組み●広野町ゼロカーボンシティ宣言の取り組み
についてについて

阿部 憲一阿部 憲一　　 P13　　 P13
●住民被曝の無視は愚策●住民被曝の無視は愚策
●町長によるパワハラの現実●町長によるパワハラの現実
●責任回避をやめよ●責任回避をやめよ

小磯 利雄小磯 利雄　　 P14　　 P14
●広野駅東側、住宅開発について●広野駅東側、住宅開発について
●コロナウイルス感染症の取り組み強化を●コロナウイルス感染症の取り組み強化を
●消防団待遇改善●消防団待遇改善
●学校給食共同調理場について●学校給食共同調理場について

北郷 伯弘北郷 伯弘　　 P15　　 P15
●町長の３期目への意気込みについて●町長の３期目への意気込みについて

７人７人の議員がの議員が

町政を問う町政を問う

　令和３年10月29日に小滝平浄水場の改修が

完了し、供用が開始されました。

　12月24日には施設見学会が開かれ、議会で

も新しくなった浄水場を見学しました。

小滝平浄水場の改修が
完了しました

小滝平浄水場

畑
はたなか

中 大
ひ ろ こ

子 議員

畑
中

　

国
連
気
候
変
動
枠
組
み

条
約
締
約
国
会
議
（
Ｃ
Ｏ

Ｐ
26
）
で
、
石
炭
火
力
の

段
階
的
削
減
の
加
速
や
各

国
の
温
室
効
果
ガ
ス
排
出

削
減
目
標
の
強
化
を
呼
び

掛
け
た
成
果
文
書
が
採
択

さ
れ
ま
し
た
。

　

立
地
自
治
体
と
し
て
今

後
の
広
野
火
力
発
電
所
を

ど
う
し
て
い
き
ま
す
か
。

畑
中

　

ふ
た
ば
未
来
学
園
サ
ッ

カ
ー
場
の
駐
車
場
に
は
数

台
し
か
駐
車
ス
ペ
ー
ス
が

な
く
、
関
係
者
が
道
路
上

に
駐
車
し
て
い
ま
す
。

　

早
急
に
駐
車
ス
ペ
ー
ス

を
確
保
す
る
よ
う
県
に
働

き
か
け
る
べ
き
で
は
あ
り

ま
せ
ん
か
。

畑
中

　

通
学
す
る
生
徒
か
ら
、

空
き
家
の
そ
ば
が
怖
い
と

聞
き
ま
し
た
。

　

そ
れ
だ
け
で
は
な
く
、

空
き
家
を
放
置
し
て
い
る

と
火
災
な
ど
の
心
配
も
あ

り
ま
す
。

　

現
在
、
町
内
に
空
き
家

は
何
軒
あ
り
ま
す
か
。

　

ま
た
、
空
き
家
対
策
は

ど
の
よ
う
な
こ
と
を
検
討

し
て
い
ま
す
か
。

広
野
火
力

サ
ッ
カ
ー
場

空
き
家

今
後
の
方
針
は町

長
／
脱
炭
素
化
図
る

駐
車
場
拡
大
の
働
き
か
け
を

町
長
／
未
来
学
園
で
計
画
進
め
て
い
る

対
策
の
検
討
内
容
は

町
長
／
防
犯
・
移
住
両
面
で
検
討

町
長

　

技
術
革
新
に
よ
る
ア
ン

モ
ニ
ア
や
水
素
の
混
焼
・

専
焼
を
念
頭
に
低
炭
素
、

脱
炭
素
化
を
図
り
、30
年
、

50
年
先
の
持
続
可
能
な
将

来
に
向
け
て
取
り
組
ん
で

い
き
ま
す
。

町
長

　

サ
ッ
カ
ー
部
の
練
習
試

合
等
で
他
校
の
生
徒
や
保

護
者
が
集
ま
る
場
合
は
、

町
の
職
員
駐
車
場
を
使
用

す
る
対
策
を
講
じ
、
関
係

者
が
ふ
る
さ
と
農
道
に
路

上
駐
車
を
し
な
い
よ
う
取

り
決
め
を
し
て
い
ま
す
。

　

現
在
、
ふ
た
ば
未
来
学

園
に
お
い
て
は
、
新
た
な

駐
車
場
を
整
備
す
る
計
画

を
進
め
て
い
ま
す
。

町
長

　

空
き
家
は
平
成
31
年
２

月
７
日
の
町
消
防
団
に
よ

る
調
査
に
よ
り
現
在
80
軒

で
す
。

　

対
策
に
つ
い
て
は
、
双

葉
警
察
署
並
び
に
双
葉
地

方
広
域
市
町
村
圏
組
合
消

防
本
部
と
連
携
を
図
り
、

町
消
防
団
、
町
警
戒
パ
ト

ロ
ー
ル
隊
が
火
災
予
防
、

警
戒
パ
ト
ロ
ー
ル
を
実
施

し
て
い
ま
す
。

　

空
き
家
の
所
有
者
ま
た

は
管
理
者
か
ら
活
用
要
望

が
あ
れ
ば
、
移
住
施
策
に

お
い
て
「
お
試
し
住
宅
」

な
ど
で
活
用
す
る
こ
と
を

検
討
し
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

未来学園サッカー場の駐車スペース

こんな質問もしましたこんな質問もしました

オミクロン株
国からの情報提供は
　町長/現状では無い
暗い道路
太陽光の照明設置を
　町長/状況に応じて対応




